

PENINGKATAN MOTORIK KASAR ANAK KELOMPOK  
A MELALUI

PERMAINAN BAKIAK DI PAUD TERPADU PERMATA  
HATI

BANDA ACEH

Riza Oktariana

STKIP Bina Bangsa Getsempena Banda Aceh

[a\\_anaksholeh@yahoo.com](mailto:a_anaksholeh@yahoo.com)

Abstrak

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui Peningkatan Motorik Kasar Anak Kelompok A Melalui Permainan Bakiak di PAUD Terpadu Permata Hati Banda Aceh. Subjek penelitian adalah anak usia 4-5 tahun dengan jumlah 20 orang, terdiri dari 15 orang laki-laki dan 5 orang perempuan. Penelitian ini merupakan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang meliputi 2 siklus. Tiap-tiap siklus dilakukan secara berdaur yang terdiri atas 4 tahap, yaitu (1) Perencanaan, (2) Tindakan, (3) Pengamatan, dan (4) Refleksi. Data penelitian diambil melalui observasi dan dokumentasi. Alat pengambilan data observasi yang digunakan berupa instrument yang berisi aspek-aspek kriteria aktifitas anak dalam PBM. Selanjutnya, data dianalisis secara kuantitatif dan kualitatif. Berdasarkan analisis data penelitian dan pembahasan, sebelum melakukan penelitian dengan menggunakan permainan Bakiak, kemampuan Motorik kasar pada pra siklus, jumlah persentase nilai dominan angka keberhasilan anak di Berkembang Sesuai

---

Harapan (BSH) dan Berkembang Sangat Baik (BSB) sebesar 10%, maka pada siklus 1 penelitian ini menggunakan media Permainan Bakiak, hasil dari siklus 1 terjadi peningkatan sebesar 34%, namun nilai yang didapat belum mencapai nilai kriteria keberhasilan, maka penelitian dilanjutkan ke siklus ke II dan pada siklus ke II terjadi peningkatan sebesar 81,75%. Hasil pada siklus ke II sudah mencapai kriteria keberhasilan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Peningkatan Motorik Kasar Anak di PAUD Terpadu Permata Hati Banda Aceh telah terjadi peningkatan pada siklus ke II. Berdasarkan hal tersebut Penelitian Tindakan Kelas ini dinyatakan telah mencerminkan hasil yang diharapkan meningkat pada siklus ke II, untuk itu tidak perlu dilakukan revisi dan perbaikan pada siklus selanjutnya.

*Key Word : Motorik Kasar, Permainan Bakiak*

